

«.... par le lien de la paix» (Éph 4,3)

Célébration œcuménique de la Journée mondiale de prière de Palestine le 1er mars 2024



Des femmes palestiniennes de différentes confessions chrétiennes ont préparé pour nous le service religieux de la Journée mondiale de prière entre 2020 et 2022. Elles sont réfléchi aux versets 1 à 7 du chapitre 4 de la lettre à l'Église d'Éphèse, où il est notamment dit : « Supportez-vous les uns les autres avec amour ! ». - un défi de taille dans une région en proie à des conflits, mais aussi pour nous.

Depuis l'attaque du Hamas palestinien contre la population israélienne, chaque mot sur la Palestine est jugé de manière critique. Les auteures de la liturgie n'ont rien à voir avec ce terrible événement ; leur vie en est cependant devenue plus difficile. Il est donc d'autant plus important d'écouter leurs voix et de partager leur vision : « La bonté et la vérité se rencontrent, La justice et la paix s'embrassent ». (Psaume 85,11).